

Les honorables députés sont peut-être au courant de spéculations ayant trait à un citoyen soviétique, qui était Attaché au Secrétaire de l'Organisation de l'Aviation civile internationale à Montréal. Je peux maintenant confirmer que Monsieur Yuriy Smurov a décidé de faire une demande de résidence au Canada avec son épouse et sa fille. Sa demande est en cours d'examen par la Commission de l'Emploi et de l'Immigration. On m'avise que M. Smurov aurait fourni à nos services de sécurité des renseignements utiles. Je n'ai cependant pas l'intention de fournir de détails à ce sujet.

Nous avons également fait savoir à l'Union soviétique que nous sommes prêts à oublier cette affaire et à reprendre nos relations bilatérales conformément à nos intérêts mutuels.